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6金、12银、15铜，奖牌总
数达到了33枚，这个数字在郑
州团参加全国大型综合性赛
事的历史上也创造了纪录。

“青少年的比赛，偶然性
大，能够进入前三名其实都具
备了夺金的实力，之所以银牌
和铜牌比金牌多这么多，说明
我们在一些细节上没能处理
好，需要总结的地方还很多。
此外，田径、游泳、赛艇这些基
础大项、也是金牌大户，我们

都没有取得金牌，这说明我们
在这些基础大项上的普及、推
动、发展都还有更多工作要
做。整个来讲，郑州选手在这
次青运会上的表现还是令人
满意了，也体现出了过去几年
我们青少年体育工作的进步
和工作成绩，但在肯定成绩、
总结经验的同时，我们更需要
认真面对存在的问题，努力改
进，去争取不断的进步。”李庆
山说。

等了好久，NBA今开打
除了成王败寇 还有这些看点
或许这是科比最后一个赛季
北 京 时 间 今 天 上 午 ，
2015~2016赛季NBA常规
赛将正式打响。NBA的塔尖，
永远只属于少数球队的，但随
着近几年巨星抱团、群雄并起，
人们发现这个本就不大的顶端
挤下了太多队伍。但注意了，
快船、火箭虽然星光熠熠，但他
们也只是站在了塔顶，而塔尖
之上还是只有勇士、骑士和马
刺。当然，联盟强队还有不少，
但挑战总冠军，还得加上一个
如果——雷霆如果能健康，火
箭如果能更成熟，快船如果能
够磨合好，实力同样不会比骑
士、马刺差多少。

水花兄弟正值巅峰，球队新
老结合到位，卫冕冠军勇士依然
拥有上赛季的实力，可看了其他
队伍的进步，阵容几无变化的勇
士要想再次站上巅峰，注定不是
件容易的事。更不容易的是，他
们带起了联盟打法的新风潮，越
来越多的球队回去研究、模仿他
们，作为一支三分球球队，他们
的一招鲜能否继续吃香？

勇士的成功已经让其他球
队开始热衷于三分线外的争夺
了。今年季前赛的数据统计显
示，每支球队的场均三分球出手
次数达到 24.9 次，而在 10 年之
前，全联盟最爱投三分球的太阳
队，场均三分出手也只有 24.7
次，而那还建立在纳什巅峰时期
太阳超快的进攻节奏之上。

勇士卫冕不易，但更不易
的，还得说其球星库里卫冕常规
赛 MVP 的前景。在 ESPN 最新
一 期 赛 季 预 测 中 ，库 里 仅 在
MVP 排行榜里排名第五。詹姆
斯和哈登这两个上赛季大热门
排在他前面并不意外，而杜兰

特、安东尼·戴维斯的当选呼声
都高过了萌神。

在 ESPN 的预测中，高居第
二的竟然是鹈鹕核心戴维斯，浓
眉哥上赛季已经在 MVP 得票上
排名第五，而他才 22 岁，不免让
人看到了邓肯当年的风采。

“也许，这会是我在 NBA 的
最后一年。”8 月的中国行，科比
在上海这样说道，过去两个赛
季，这位巨星只打了 41 场比赛，
似乎他已经到了职业生涯最后
一站。回首过去 19 年，37 岁的
科比拿到5个总冠军，17次入选
全明星，不用赘述他的伟大，而
季前赛场均 13 分只带领湖人 1
胜 4 负，也只能让人感叹岁月和
伤病也不曾放过科比。比起期

待科比推迟退役，不如让这个再
见更加圆满。

新赛季的科比会离开自己
熟悉的二号位改打小前锋，交出
球权，传帮带新人，给湖人再次
复兴奠基。球迷们或许再难看
到科比大杀四方，更不能期待他
把湖人再次带回联盟顶尖，但谁
在意呢？对决詹姆斯、再战全明
星、圣诞大战……今年的这些时
刻或许就是科比的最后一次。

哪怕没有青春年少时的英
姿，但对职业生涯暮年的科比来
说，每一天都在创造历史。在湖
人的新赛季揭幕战，只要科比登
场，他就将超过斯托克顿，将NBA
效力同支球队的历史纪录延长到
20个赛季。属于科比的里程碑还
有罚球命中数，他只要再命中385
记罚球，就能追平摩西·马龙成为

史上第二，当然这得要求他
足够健康以及打法依旧

有杀伤力。
狼王加内特是离纪录更近的

老将，再拿下89个防守篮板，他将
一举超越卡尔·马龙，成为NBA历
史上的第一人，而他一生的对手邓
肯则有更多里程碑可以完成。

今后的数年，NBA 的确是
属于詹姆斯、杜兰特的，但谁也
不能忽视，科比、邓肯、加内特、
诺维茨基、皮尔斯这些创造过传
奇的球星。

央视变身勇士台

据 了 解 ，中
央电视台体育
频道每周约直
播 4 至 5 场

NBA 比 赛 ，与
上赛季相当。从
央视解说嘉宾苏
群 贴 出 的 一 份

近期转播计划看，从揭幕战首日
至 11 月底，该频道将直播 24 场
比赛，其中最受热捧的还是卫冕
冠军勇士队，他们的出场率高达
29%，基本上每播三四场就会有
勇士登场。难怪有球迷开玩笑，
湖人台现在已变身成为勇士台
了。郑州晚报记者 胡田野

卫冕很难
勇士影响或许更深

或许这是科比最后一个赛季

特别提醒

郑州市体育局局长李庆山
盘点青运会郑州团表现

我给代表团打90分
9天的首届全国青运会圣火昨晚在福州闭幕，参加本
届青运会的郑州代表团也交出了自己的答卷：在所参
加的16个大项的126个小项的比赛中，郑州运动员一
共取得了6枚金牌、12枚银牌和15枚铜牌，多个运动
队获得体育道德风尚奖。在闭幕式之前，郑州市代表
团副团长、郑州市体育局局长李庆山接受了记者的采
访。“收获颇丰，也有遗憾，如果100分为满分的话，我
给整个代表团打90分。”在总结郑州团的表现时，李庆
山说。郑州晚报记者 郭韬略 福州报道

在本届青运会上，郑州
代表团一共获得了6枚金牌，
分别分布在跳水、体操、自行
车、散打和射击5个项目上。

相对于金牌数量，最让
李庆山感到欣慰的还是金
牌的“含金量”：“我们这一
次最大的亮点在体操，这个
项目我们之前从来没有拿到
过奖牌，而这次派出了刘津
茹、芦玉菲两名选手参赛，就
收获了2金、1银、2铜，尤其
是芦玉菲自去年进入国家队
之后，进步非常快，备受业内
专家好评，从目前看，非常有
希望入选明年的国家队里约

奥运阵容，而获得跳马冠军
的刘津茹难度水平也位居国
内一流，同样极具前途。此
外，在跳水项目上，马瞳获得
了女子全能冠军，能在这个
年龄段的比赛中夺冠，马瞳
的前景也让人看好。”

对于散打这个郑州的传
统优势项目，本次比赛也获得
一金一银，李庆山也给予了高
度评价：“散打这个项目，我们
从12年前开始就采取了‘省队
市办校管’的模式，委托塔沟
武校组建散打队，采取这样的
模式以来，确保了我们在这个
项目上长时间的优势地位。”

26 日，在泉州现场观
看散打决赛的同时，李庆山
还关注着当天在南安进行
的U16女篮半决赛，尽管最
终郑州队输给了济南队而
无缘决赛，但对于女篮的成
绩李庆山已经非常满意。

“在先期举行的U16男
篮比赛中，我们获得亚军，这
次女篮又进入前四。这一次
两支篮球队的表现，证明我
们在青少年篮球方面所取得

的进步是巨大的。”李庆山说。
而在谈到足球时，这一次

郑州市没有足球队参加决赛
阶段的比赛。对此，李庆山表
示：“足球确实是弱项，但我们
并非不重视。事实上，郑州
足球也取得了一定的成绩，
像郑上路小学、郑州九中等
学校，也不断在全省、乃至全
国比赛中取得佳绩。我相信，
到4年之后，足球一定能为代
表团做出贡献。”

奖牌比例失衡

集体项目实现突破

金牌含金量高

第二届河南信阳茶城
杯业余围棋联赛洛阳站的
比赛，昨日在洛阳重渡沟景
区落子，洛阳队在首日比赛
中 2 战 2 捷，目前积分 28
分，排名升至第三。

本届比赛共有 12 支队
伍参加，分4站比赛，洛阳是
第三站。此次比赛，许多队
聘请了强力外援，使得传统
的实力格局有所改变。全部
以本地棋手组成的洛阳队在

前两站比赛过后排名第四。
洛阳站共进行3天5轮

比赛，在昨日的 2 轮比赛
中，由张梦石6段、郑施桦6
段、陈刚 6 段和贺长合 5 段
组成的洛阳队以两个 3∶1
分别战胜了三门峡队和洛
阳华睿队。目前排名前 6
的队伍依次为：郑州招商证
券队、许昌队、洛阳队、开封
队、安阳队、洛阳华睿队。
郑州晚报记者 胡田野


